



Universidad: UDS

Campus: Comitán de Domínguez

Facultad: Medicina Humana

Materia: Bioética y Normatividad

Docente: Dr. Dario Cristiaderit Gutierrez

Alumno: Cárdenas Hernández León Felipe

Semestre: 3ro

Grupo: A



Dedicatoria



Medicina Humana

Bioética y Normatividad

Página 2

Este trabajo esta hecho para Generar, Preservar y Diseminar el conocimiento.



Resumen

Federico Engels Luchó por la liberación de los trabajadores y de todos los trabajadores, y luchó por la causa del comunismo. Nació el 28 de noviembre de 1820 en la provincia de Renania de Barmen, Alemania. Su padre es industrial textil. Engels estudió primero en el Royal Barmen College y luego en Elberfield College. En 1838 tuvo que dejar el instituto para trabajar en la oficina de su padre y luego fue enviado a Bremen como empleado de una empresa comercial. Allí, se puso en contacto con el grupo literario radical "Joven Alemania" y publicó un artículo en el "Deutsche Telegraph", que es uno de los representantes de "Joven Alemania".

Immanuel Kant

La Crítica de la razón pura, Kant distingue la experiencia a posteriori y el conocimiento a priori, es decir, más allá de la experiencia. La experiencia, dice Kant, no nos da más que apariencias (fenómenos) de las cosas. Pero dichas apariencias no son las cosas "en sí" (noumeno), no son lo que son esencialmente. Es decir, con ese



criterio, solo podemos afirmar que conocemos lo que nuestra propia consciencia crea. Además, en el libro desarrolló las condiciones y categorías necesarias para que se dé el conocimiento: entre las primeras, espacio y tiempo; y entre las segundas, cantidad, cualidad, relación y modalidad.

Para Kant, solo una cosa es importante a este respecto, y es seguir un comportamiento moral correcto. No actúes para buscar ciertas metas y analizar cómo lograrlas, sino para simplificar las cosas y limitarte a hacer las cosas correctas. La razón es simple, eso es correcto: "Seguir los requisitos morales correctamente, no sea que la conciencia nos culpe por nada que nos deje Siéntete satisfecho y seguro. ¿Mi culpa es que las cosas del mundo no se hacen según mis deseos? No solo no deben perder mi satisfacción, sino que también quiero estar satisfecho con ellas.

En conclusión personal las ideologías de ambos filósofos buscaban el bien común para con la sociedad de forma en que haya siempre intereses en común y la mejor relación.